

# Jornadas en todo el país

**A lo largo del año Luchemos por la Vida realizó numerosas jornadas en diferentes puntos de todo el país para promover las acciones para aumentar la seguridad y disminuir las víctimas de los accidentes de tránsito.**

## **Jornadas en el Interior**

Se realizaron las primeras "Jornadas intensivas de capacitación para Educación Vial" en las siguientes ciudades:

**-Balcarce-** Pcia de Buenos Aires- 26 y 27 de agosto de 1996.

**-Bolívar-** Pcia de Buenos Aires- 28 y 29 de agosto de 1996, ambas patrocinadas por Caminos del Abra SA y con los auspicios respectivos de las municipalidades .

**-Saladillo-** Pcia de Buenos Aires- de octubre de 1996- patrocinado por la Municipalidad de Saladillo, el cual incluyó una semi-jornada de capacitación docente y talleres de concientización y educación para estudiantes de tercer ciclo de EGB.

**-Santa Rosa-** Pcia de La Pampa- 18 y 19 de noviembre de 1996- patrocinado y organizado por la Dirección de Tránsito de la municipalidad local y patrocinado por el Municipio, y la Gobernación Provincial.

Estos importantes y exitosos eventos fueron programados, no sólo como oportunidades para formación de los agentes municipales y/o docentes dedicados a la tarea de promover o garantizar la seguridad vial, sino como puntos de encuentro y movilización, de diferentes sectores de la comunidad para la planificación y puesta en marcha

de acciones locales para aumentar la seguridad y disminuir la siniestralidad vial. Verdaderas siembras que esperamos rindan, en breve, buenos frutos.

## **Jornadas en Capital Federal**

Como todos los años, los días 26, 27 y 28 de septiembre de 1996 se realizaron en Buenos Aires las **IV JORNADAS INTENSIVAS DE CAPACITACION SOBRE LA NUEVA LEY DE TRANSITO 24449 Y LA SEGURIDAD VIAL.**



Fueron días de trabajo realmente intensivo, que contaron este año, como novedad, con el aporte de trabajos presentados por funcionarios del interior del país y con la presencia y la exposición de: el Lic. Ernesto Tenenbaum, Coordinador del Consejo Federal de Seguridad Vial, el Lic. Harold Ernberg, consejero de la Embajada de Suecia y el Dr. Roberto González, director de Tránsito de la ciudad de Buenos Aires. Se trataron los ejes conceptuales de la seguridad vial desde la nueva óptica que brinda la legislación nacional, se intercambiaron experiencias locales y se discutieron problemáticas coyunturales ligadas a la heterogénea situación del país con respecto a la ley. En pocas palabras, aportes diversos para una transformación que ya esta en marcha en estos lares.



*Jornadas en Santa Rosa, La Pampa*